
ACUERDOS DE REUNIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE 

CENTRO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA ACTIVIDAD 

FÍSICA Y DEL DEPORTE 

Fecha 29 de diciembre de dos mil diecinueve 

Hora 13.15 horas 

Lugar Sala de Juntas del Edificio de Educación Física del Campus de 

Tafira 
 

ORDEN DEL DÍA: 

 
 

1. Aprobación, si procede de actas de reuniones anteriores 
2. Informe del Presidente 
3. Toma en consideración de propuestas llegadas a este decanato 

 

1. Solicitud de ampliar los miembros de la Junta de Facultad 
2.Propuesta de actividades de formación para alumnos y 
egresados 
2.1. Curso de experto universitario en Bigdata 
2.2. Curso de experto universitario en entrenamiento deportivo 

y mujer 
2.3. Recuperar cursos ya previstos 

 
4. Ruegos y preguntas 

 
 
 

DELIBERACIONES Y ACUERDOS: 
 

1.- Se aprobaron las actas de reuniones anteriores: 

11 de marzo de 2019 

5 de abril de 2019 

29 de abril de 2019 

27 de mayo de 2019 

28 de junio de 2019 

31 de julio de 2019 

29 de octubre de 2019 

 

 
2.-El Decano informa de varios puntos: 

-El curso comenzó sin incidentes, según las acciones del Plan de acción 

tutorial 

- Se están desarrollando los programas de Movilidad, tanto incoming 

como outcoming, con el que hay satisfacción general 

-Se ha consolidado el Centro de Estudios Olímpicos 



-El puesto de Vicedecano de Ordenación Académica lo ocupa el profesor 

David Rodríguez Ruiz 

-Se aprobó el Reglamento de Ordenación Académica y se ha adaptado 

al Trabajo de Fin de Grado 

-Hay un nuevo reglamento de Evaluación Compensatoria (se ha 

modificado el anterior) 

- En la Facultad hay un nuevo laboratorio llamado “Innovación del 

Ejercicio Físico” 
 

El Decano mostró su agradecimiento a la labor de Carmen Cabrera en 

la Comisión de Prácticas. 

El Decano señala que hay que retomar el proceso del modifica del Título 

del Grado y definir el Trabajo de Fin de Grado. 

 

El decano propone tener una reunión monográfica de la Comisión de 
Asesoramiento Docente para tratar el convenio para el doble título con la 
Universidad de Santo Tomás de Bogotá, Colombia. 

 
3.-Se toma en consideración la Solicitud de ampliar los miembros de la 

Junta de Facultad. 

 
   2.-El Decano plantea poner en marcha actividades de formación: 

 
-Curso de Experto Universitario en BIG DATA 

 
-Curso de Experto Universitario en Entrenamiento Deportivo y Mujer 

 
-Recuperar cursos ya previstos anteriormente 

4.- No hubo ruegos ni preguntas 

 

Sin más asuntos que tratar el PRESIDENTE levanta la sesión a las 14.15 
h. 
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EL PRESIDENTE      
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